

# EU detecta satélites espías de la URSS

Los Angeles, Abril 28 (UPI). Satélites soviéticos espías de propulsión nuclear con capacidad para fijar blancos en submarinos estadounidenses, fueron detectados con la emisión de poderosos rayos gamma que interfieren con la comunicación espacial, informó un grupo de científicos.

El descubrimiento accidental ocu-

rrió el año pasado pero se informó de él en el último número de la revista Ciencia que esta semana se centra en lo que anteriormente fue una preocupación secreta del gobierno. Los investigadores de la Universidad de California en Riverside (UCR), detectaron los satélites espías a través de un

—Pasa a la página 38—

## El Papa está dispuesto a recibir a Gorbachev

Antananarivo, Malgache, Africa, abril 28 (AP). El Papa Juan Pablo II dijo hoy que estaba dispuesto a recibir en el Vaticano al presidente soviético Mikhail Gorbachev en noviembre pero aún persistían obstáculos para una visita papal

a la Unión Soviética.

También dijo que "ha sido abierto el camino" a una visita suya a Cuba pero señaló a los reporteros que lo acompañaban en un viaje en avión a Madagascar que había problemas de "principi-

—Pasa a la página 9—

## Analizan circunstancias de sustituir a Bush por Quayle

Washington, abril 28 (UPI). El presidente George Bush y su esposa Barbara se reunieron recientemente con el vicepresidente Dan Quayle y su esposa Marilyn, para determinar las circunstancias bajo las cuales Quayle se convertiría en

el presidente interino, en caso de que Bush se encontrara incapacitado, informó hoy el diario "Washington Post".

A la reunión, que tuvo lugar el 18 de abril en la Oficina Oval, asistieron el médico y el consejero

—Pasa a la página 9—

## Noriega espera que salgan todos los soldados de E.U.

Ciudad de Panamá, Abril 28 (DPA). "Nodaré un paso atrás hasta que el último soldado del imperio abandone Panamá", advirtió el general Manuel Noriega al gobierno de Washington y a la oposición panameña, haciendo alarde de fir-

meza en el poder, en vísperas de las elecciones generales del 7 de mayo.

Tras superar arosamente casi dos años de confrontación abierta con dos gobiernos estadounidenses, Noriega, que rige los destinos de

—Pasa a la página 38—



CONTRA ARAFAT. París, abril 28 (Reuter). Miembros de un grupo juvenil judío disfrazados del presidente Francois Mitterrand, derecha y de Yasser Arafat, de la OLP, caminan cerca de la "Torre Eiffel" durante una manifestación de protesta por la próxima visita de Arafat.



ULTIMO VIAJE. Tokio, abril 28 (AP-Cablefoto). El primer ministro japonés Noboru Takeshita iniciará mañana una gira por cinco países, posiblemente la última antes de renunciar a su cargo.

## Ovación en Londres para un violinista de EU, de 18 años

Londres, abril 28 (AP). Gil Shaham, un violinista neoyorquino de 18 años de edad que fuera llamado de urgencia a Londres para reemplazar al veterano Itzhak Perlman en dos conciertos, recibió esta noche una ovación de la audiencia y flores de la orquesta.

"Esto es algo que nunca antes me habían obsequiado", dijo posteriormente Shaham en su camerino del Royal Festival Hall, al observar una cesta llena de flores.



30 MUERTOS. Río de Janeiro, Brasil, abril 28 (Reuter). Por lo menos treinta buscadores de oro, de la región del Amazonas, perecieron a causa de un

derrumbe ocurrido en un campamento en el Norte del país. Un alto porcentaje de ellos trabajan sin las garantías mínimas para la realización de este tipo de labores.

## "Maravillosa vida" en la Casa Blanca para esposa de Bush

Washington, abril 28 (UPI). La primera dama Barbara Bush dijo hoy que cada día ha sido muy excitante en su nueva residencia y está disfrutando de "una vida maravillosa" en la Casa Blanca.

En una entrevista con

—Pasa a la página 21—



HACIA AFRICA. Ciudad del Vaticano, abril 28 (AP-Cablefoto). En el Aeropuerto Leonardo da Vinci, el papa Juan Pablo II saluda al partir para una nueva gira por países africanos.

## Soldado de Irak derriba por error un avión egipcio

Nicosia, Chipre, abril 28 (AP). Un soldado iraqués derribó por error la semana pasada un avión egipcio que iba a Bagdad para participar en una exhibición aérea, revelaron hoy diplomáticos árabes en la capital de Irak.

Agregó, en una con-

versación telefónica con Nicosia, que el avión, una versión egipcia del cazabombardero Alpha producido por Francia y Alemania Occidental, fue derribado el 20 de abril aparentemente por un misil portátil SAM-7, de diseño soviético. El

—Pasa a la página 21—

## Primera Reunión de los 7 países más pobres del mundo

París, abril 28 (DPA). La primera conferencia de "los siete países más pobres" del mundo será en París, del 14 al 16 de julio, paralela a la conferencia cumbre de los siete primeros países industriales.

En la de los pobres estarán Bangladesh, Bra-

sil, Burkina Faso (Ex Alto Volta), Filipinas, Haití, Mozambique y Zaire (Ex Congo Belga). En la de los ricos, los EE. UU, Canadá, Gran Bretaña, Francia, Alemania Oeste, Italia y Japón.

La contra-conferencia del Tercer Mundo la contará

—Pasa a la página 9—

## Tormenta de granizo deja a miles sin hogar en México

México, Abril 28 (AP). Miles de personas se quedaron sin hogares en el sureño estado de Veracruz después que una tormenta de granizo destruyó los techos de sus viviendas, afirman informes de prensa.

El servicio de informa-

ciones Excelsior dijo que no se informaron de heridas graves en la tormenta, que fue en la tarde del miércoles en 12 aldeas que rodean al volcán Pico de Orizaba, a unos 240 kilómetros al este de Ciudad México.

—Pasa a la página 27—

# Detractores critican la política externa de Bush

Washington, abril 28 (Reuter). El gobierno del presidente George Bush dice haber lanzado una política exterior eficaz en sus primeros 100 días en el poder, pero sus detractores consideran que es demasiado timorata y que se está desperdiciando una oportunidad histórica de poner fin a la guerra fría.

Desde su acceso a la primera magistratura el 20 de enero, Bush indicó en sus reuniones con dirigentes del Medio Oriente que tiene intenciones de compro-

meterse mas profundamente en los esfuerzos de paz árabe-israelíes que su predecesor Ronald Reagan.

Fue ampliamente elogiado por el acuerdo concertado con la oposición democrata para poner fin a las disputas partidarias en torno a la política a seguir frente al gobierno izquierdista de Nicaragua.

Pero se lo fustiga intensamente por el lento despertar ante la ofensiva de paz del líder del Kremlin

—Pasa a la página 27—